

## Entrevista / Selene Ávila Flores (Diputada – Morena)

"Hay que decir que la Interparlamentaria (México-España) fue algo que se acordó antes de que supiéramos que iba a haber la marcha que convocó el Presidente de la República y antes de que tuviéramos la certeza de en qué fecha iba a subir la Reforma Político-Electoral.

Coincidieron los tiempos y de repente sí parecía o se prestaba a que había quién prefería irse a España. Yo vengo ya de España y me llega el mensaje de que ya no (se votaría la Reforma Electoral), yo sabía que no, por elementos, por conversaciones que uno a veces plantea, por lecturas políticas, yo tenía el pulso político de que se iba a posponer sin duda.

Obviamente que las cifras no van a cuadrar, hasta el momento yo no he escuchado declaraciones de que el PRI diga que ya va a estar del lado de Morena, entonces tendríamos en contra PRD, MC, PRI, PAN contra esta reforma constitucional".

https://drive.google.com/file/d/17IGMNPu83LRQ7NQxs1iW2QIruJEGPrVI/view